

Marta Zorrilla

Escaparate de Arrabal Gómez Peluquería

PROFESORA TITULAR DE LA UNIVERSIDAD DE CANTABRIA. ÁREA DE LENGUAJES Y SISTEMAS INFORMÁTICOS.
DOCTORA INGENIERA EN TELECOMUNICACIÓN.

Los motivos que llevaron a Marta al mundo de la ciencia fueron su curiosidad y su interés en el avance de la **tecnología**. Hoy es profesora en el Departamento de Ingeniería Informática y Electrónica de la Universidad de Cantabria.

*“Para mí es un orgullo y una gran suerte poder trabajar en la universidad, un espacio que me ofrece la posibilidad de investigar en temas emergentes que elijo con completa autonomía, enseñar una materia que me apasiona (**Bases de datos**) y estar en contacto y formar a las nuevas generaciones, lo que me resulta ilusionante y me proporciona nuevos retos que me obligan a innovar y tratar de hacerlo mejor cada día.*

He aprendido a ser analítica, reflexiva y crítica, a estar siempre abierta a la mejora continua, a contribuir en los ámbitos donde mi conocimiento o mi experiencia personal puedan ser un valor.

Lo que más me gusta de mi profesión es la posibilidad de aprender constantemente, transmitir estos conocimientos al alumnado y al sector productivo (transferencia) así como estar rodeada de personas de todas las edades con mis mismas inquietudes.

*Recuerdo con especial cariño y **satisfacción** mi primera ponencia en un congreso internacional, la defensa de mi tesis doctoral y la defensa de la tesis de mi primer doctorando.”*